
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence W-02U3FO

Prix 1 295 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris XVI - ranelaghau sein d'une copropriété parfaitement entretenue et sécurisé,

engel & Völkers vous propose cet appartement de 3 pièces en rez-de-jardin de 89

m2 avec une terrasse / jardin de 120 m2. Il se compose ainsi : entré avec placards

et dressing, grand séjour avec cheminé fonctionnelle et grande baie vitré donnant

sur  la  terrasse  de  120  m2  exposé  ouest,  deux  chambres  dont  une  avec  double

exposition  sud  et  ouest  avec  une  baie  vitré  donnant  sur  la  terrasse,  une  cuisine

séparé,  aménagé et  équipé,  une salle  d'eau et  un toilette  séparé avec lave main.

Clair et ensoleillé. Pas de vis à ...

In  a  perfectly  maintained  and  secure  condominium,  Engel  &  Völkers  offers  this

3-room  garden-level  apartment  of  89  m2  with  a  120  m2  terrace.It  comprises:

entrance hall  with cupboards and dressing room, large living room with functional

fireplace and large bay window opening onto the 120 m2 west-facing terrace, two

bedrooms,  one  with  double  exposure  to  south  and  west  and  a  bay  window

opening onto the terrace, separate fitted and equipped kitchen, shower room and

separate  toilet  with  washbasin.Bright  and sunny.All  rooms open onto  the  garden,

which in turn opens onto the condominium garden.PMR ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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